



Communiqué de presse FCPE 26 – 13 mai 2020

Madame La Maire, Monsieur le Maire,

Le confinement subi par la population n'a pas été vécu par tous de la même manière. Si beaucoup de parents ont eu la possibilité d'assurer la continuité pédagogique à leurs enfants, ce n'est pas le cas pour tous. Il y a des parents dont les professions ne permettent pas de garder leurs enfants à la maison, il y a des familles monoparentales, des familles pour lesquelles le lien social des enfants se fait à l'école. L'école de la république est le socle de la société. Au-delà de l'instruction qu'elle dispense à nos enfants, cette école nous est particulièrement chère parce qu'elle procure aux adultes en devenir le lien social indispensable au développement harmonieux de l'individu quel que soit son origine sociale.

C'est pour cette raison en grande partie, Comme vous le savez, que chaque enfant rêve de retourner à l'école en particulier les enfants des familles modestes.

Retourner à l'école, pour beaucoup, c'est aussi la garantie de pouvoir prendre un bon repas équilibré et surtout à petit prix.

Si retourner à l'école est un impératif pédagogique, c'est aussi un impératif économique. Même si on peut la comprendre pour des raisons sanitaires, votre décision prise unilatéralement de ne pas ouvrir votre (vos) école(s), prive ainsi une partie des enfants de vos administrés de retrouver le chemin de l'école et leurs parents de reprendre une activité économique.

La FCPE, soucieuse du bien être des enfants et des familles, vous demande de revenir sur votre décision et de renouer les contacts avec les équipes éducatives.